

Bereits seit einigen Jahren steht eine umfassende Sanierung des Stadthauses direkt am Marktplatz in Rede. Diese Bestrebungen sind sehr unterstützenswert, da das Haus architektonisch herausragend ist und sehr eng mit der Stadtgeschichte verwoben ist.

Vor diesem Hintergrund fragen wir:

1. Wie ist der aktuelle Stand hinsichtlich einer umfassenden Sanierung des Stadthauses? Inwieweit kann aktuell eine zeitliche Perspektive für die Sanierung skizziert werden?
2. Der Stadtrat hat im Herbst 2018 den Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Gestaltung der Fassade des Stadthauses beschlossen: Inwieweit sind in die in der Zwischenzeit erfolgten Überlegungen die Intentionen des Antrages eingeflossen? Wie sehen diese Überlegungen konkret aus?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)